



【祝・全国高校駅伝4位入賞】くればあが高性能マスク「魔法のマスク」「Pittarich」をトレーニング用に提供している鳥取城北高校男子駅伝部が、男子第76回全国高校駅伝で4位入賞を果たしました



男子第76回全国高校駅伝

株式会社くればあ（本社：愛知県豊橋市、代表取締役社長：石橋衣理）が高性能マスクの無償提供により支援している私立鳥取城北高等学校（鳥取県鳥取市）の男子駅伝部が、2025年12月21日に京都市で行われた男子第76回全国高校駅伝において4位入賞を飾りました。1963年の創部以来初めてとなる4位入賞という輝かしい成果を心より祝福いたします。

鳥取城北高校男子駅伝部は1963年に創設され、全国高校男子駅伝には過去に8回出場（最高は2023年の30位）しています。2025年4月より新たに赤池健監督が就任し、男子駅伝部を指導してきました。鳥取県予選では、これまでの大会記録を2分縮める新記録で2年ぶり9度目の優勝を飾り、全国大会出場を果たしました。男子第76回全国高校駅伝では、県内最高を更新する2時間2分11秒を記録し、従来の学校最高成績（30位）を大きく上回る4位に入り、初入賞となりました。

株式会社くればあ 代表取締役社長 石橋衣理のコメント



「今年4月より鳥取城北高校男子駅伝部の選手のみなさんに、トレーニングにも使用できる高性能マスク「魔法のマスク」「Pittarich」を提供させていただいております。新体制での駅伝部となった1年目に、第76回全国高校駅伝において4位入賞という成績を収められたこと、心よりお祝い申し上げます。引き続きご支援と応援を申し上げます。」

くればあでは、当社創業者の出身地の縁をきっかけに、かねてより同校男子駅伝部の赤池健監督と親交を深めてきました。今年4月に赤池氏が監督に就任することになったため、鳥取城北高校男子駅伝部に高性能マスク「魔法のマスク」「Pittarich」の無償提供を行い、日々のトレーニングに使用いただいています。くればあの高性能マスクは、多くのアスリートに“鍛えるマスク”としても知られており、トレーニングに取り入れられています。

くればあは高精度メッシュ素材の縫製加工技術を強みとしており、様々なタイプの高性能マスクを開発・製造しています。当社の高性能マスクをトレーニングに活用いただき、アスリートの支援を広げていきたいと考えています。

- 「魔法のマスク」商品ページ：<https://nippon-clever.shop-pro.jp/?pid=175634251>
- 「Pittarich」商品ページ：<https://nippon-clever.shop-pro.jp/?pid=153189560>

■会社概要

- ・会社名：株式会社くればあ
- ・所在地：愛知県豊橋市下地町神田38番地
- ・代表者：代表取締役会長 中河原四郎、代表取締役社長 石橋衣理
- ・設立：1989年8月
- ・事業内容：メッシュフィルターの企画開発、メッシュ加工品の企画・製造・販売、高性能マスクの製造・販売。あいちブランド企業（2016年）、地域未来牽引企業（2017年）、あいち女性輝きカンパニー（2019年）、はばたく中小企業・小規模事業者300社（2019年）に選定。

公式サイト	https://japanclever.jp/
販売サイト	https://www.nippon-clever.co.jp/
オフィシャルショップ	https://nippon-clever.shop-pro.jp/
公式Instagram	https://www.instagram.com/clever.toyohashi/

株式会社くればあのプレスリリース一覧

https://prtmes.jp/main/html/searchrlp/company_id/8834